

ESTHER BOLLMANN

Sicher, die Auswahl an Möbeln ist gross. Trotzdem lässt sich jenes exklusive Stück, das exakt den eigenen Vorstellungen und den Raumgegebenheiten entspricht, oft nicht finden. Was nun? Mit Möbeln ist es wie mit Kleidungsstücken: Man sucht ein bestimmtes Stück, das genau an die Wand oder in die Ecke passt und findet es nicht, trotz riesiger Auswahl. Entweder stimmen die Masse nicht oder das Material passt nicht zum Wohnstil oder aber die Farbtöne harmonieren nicht mit dem Innenausbau. Will man nicht einfach etwas «von der Stange» kaufen, muss für Möbeleinkäufe sehr oft sehr viel Zeit aufgewendet werden. Und nicht selten endet ein Kauf in einem ungewollten Kompromiss.

#### Bedürfnisgerechte Lösungen

Der Gründer und Inhaber der 7 Möbel AG in Wallisellen, Martin Siebenmann, weiss, wie gefragt nach Mass gefertigte Möbel und Einbauten auch bei Privatkunden sind. Sein wichtigstes Anliegen ist es, Lösungen zu realisieren, die den Bedürfnissen der Kunden gerecht werden. Dabei sind Letzteren in erster Linie zwei Punkte wichtig: Das Eingehen auf ihre individuellen Wünsche und das Herstellen von hochwertigen Möbeln in den unterschiedlichsten Materialien und Farben. Geschätzt werden insbesondere aber auch eine kompetente Beratung, Qualitätsarbeit und Materialvielfalt. Hier liegen denn auch die Stärken von Siebenmann: Als Schreiner und Architekt verfügt der kreative Macher über zwei wichtige Kompetenzen: Er

*Der persönliche Kundenkontakt ist äusserst wichtig.*

vereint das Wissen über Design und Architektur mit handwerklichem Können. Dies führt zu Lösungen, die sowohl den optischen wie auch den funktionalen Ansprüchen gerecht werden. Als einer seiner grössten Vorteile erachtet Siebenmann aber die Beratungskompetenz.

«Ich würde nie ein Möbel bauen, ohne mir zuvor nicht ein Bild über die Räumlichkeiten gemacht zu haben. Für mich ist dieser Augenschein und der persönliche Kundenkontakt sehr wichtig. Nur so gelingt es uns, Möbel zu bauen, die

# Einrichten ohne Kompromisse

**MASSARBEIT** Trotz grosser Auswahl an Möbeln lässt sich oft das passende Stück nicht finden. Die Lösung heisst: Nach Mass gefertigte Möbel und Einbauten.



Das Stauraummöbel aus verzinktem Blech mit Mahagoniplatte fügt sich harmonisch ins Gesamtbild dieser offenen Veranda ein.



Martin Siebenmann, Gründer und Inhaber der 7 Möbel AG.



Das Holzmöbel ist Ablagefläche und Gestaltungselement zugleich.

den Wünschen und Ideen unserer Kunden gerecht werden und die dem jeweiligen Wohn- und Lebensstil sowie den räumlichen Gegebenheiten entsprechen», erklärt er. Ob hochwertiges Designmöbel oder zweckmässige Einbauten: Siebenmann legt grossen Wert auf

schöne und innovative Materialien, eine hohe Qualität sowie auf funktionales Design. So tragen alle diese Möbel eine eigene Handschrift und sind mit hoher Perfektion gefertigt. Preislich liegen sie im Rahmen qualitativ gleichwertiger Möbel.

Jedes Haus und jede Wohnung verfügt über Räume und Ecken, die nicht optimal genutzt werden oder baulich hässlich sind. Anders als beim Kauf eines Designmöbels geht Siebenmann immer vom Raum aus und versucht, stets das Beste aus diesem herauszuholen. So kann zum Beispiel ein eingebautes Regal viel schöner und praktischer sein als ein freistehendes Büchergestell. Das Unternehmen erarbeitet Vorschläge, die ebenso raffiniert wie zweckmässig sind. Ob elegant gestaltete Stauraume, Walk-in Closets und Ein-

bauschränke, Arbeitsräume oder Heizkörperabdeckungen: Die Arbeiten haben optisch schon oft kleine Wunder bewirkt.

Möbel können ebenso schlicht und funktional wie auch hochwertig und einzigartig sein. Das Unternehmen entwirkt und fertigt Massmöbel, realisiert Innenausbauten und Spezialanfertigungen. Bei den Massmöbeln wie Arbeitstischen, Kleiderschränken, Kommoden, Sideboards usw. wird auf die Nutzung und Ästhetik grossen Wert gelegt. Eine besondere Leidenschaft hegt der passionierte Hobbykoch für die Realisation von Küchen, wobei auch hier Materialien gewählt werden, die robust und beständig sind und zur Architektur passen. Spezialanfertigungen wie zum Beispiel Holzbadewannen, Kunstarchive oder Medienmöbel mit eingebautem Lift ergänzen das Angebotsspektrum der innovativen Manufaktur.

#### Moderner Schreinerbetrieb

Nach der Schreinerlehre und dem Architekturstudium am Technikum Winterthur gründete der heute 42-jährige Martin Siebenmann 1992 im Schöller-Areal einen Einmannbetrieb mit Werkstatt: die 7 Möbel AG. Er hatte die Chance, sich in einen bestehenden Betrieb einzumieten und startete im Gegensatz zu vielen Schreinereien, die als Familienunternehmen an die nächste Generation weitergegeben werden, mit bescheidenen Mitteln. Doch sein Sinn für schöne Materialien und die Fähigkeit, sauber zu konstruieren, wurden schon früh – allen voran von renommierten Architekten – geschätzt. Mit dem Umzug ins Zwicky-Areal in Wallisellen drei Jahre später legte Martin Siebenmann den Grundstein für einen modernen Schreinerbetrieb, baute sein Team auf 15 Mitarbeiter aus und brachte sämtliche Produktionsmittel auf den neusten Stand der Technik. In den folgenden Jahren gelang es dem Schreiner und Architekten, ein erfolgreiches Unternehmen aufzubauen, wobei er sich immer mehr auf die Beratung, Projektleitung und den Entwurf von massgeschneiderten Möbeln und Innenausbauten konzentrierte.